

Hofheimer Zeitung vom 14.07.2020

Von Andreas Hegeler

Nachruf zum Tod von Gerhard Rembser

Wir trauern mit der ganzen Familie und den Freunden um Gerhard Rembser. Gerhard war seit Jahrzehnten Mitglied der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt (BHA) und als Berater und Impulsgeber stets eine gefragte Persönlichkeit. Wir danken Gerhard für sein vielfältiges Engagement. Als Mitglied der Stadtverordnetenversammlung und in der IHH behielt er den Erhalt und die Belebung der Hofheimer Altstadt stets im Sinn und setzte sich nachdrücklich dafür ein. Seit dem Gründungsjahr 1974 bis 1989 wurde das von der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt initiierte Altstadtfest alljährlich veranstaltet. Zum Symbol dieses Festes wurde die ‚Altstadtmaus‘, kreiert von Hermann Haindl. Diese Idee wurde von Gerhard aufgegriffen, er backte im alten Rathaus unzählig viele ‚Altstadtmäuse‘ und spendete diese an die BHA. Man konnte sie auch im Alten Rathaus erwerben. Als sich der Hofheimer Geschichts- und Altertumsverein auflöste, war es keine Frage für Gerhard, sich dem von der BHA neu gegründeten Historischen Arbeitskreis Hofheim (HAH) anzuschließen. Er leistete wertvolle Beiträge zur Entstehung des Buchs "Hauptstraße – Eine Straße verändert ihr Gesicht", das im Museumsshop erhältlich ist. Noch an dem letzten möglichen monatlichen Treffen des Historischen Arbeitskreises, das in der Regel an jedem dritten Montag im Monat im Kellereigebäude stattfindet, hat er mit Engagement teilgenommen. Aus heutiger Sicht lässt sich feststellen, dass das Ansehen der beschaulichen Hofheimer Altstadt durch das große öffentliche Engagement von Gerhard Rembser gewonnen hat. Wir sind Gerhard für sein Engagement unendlich dankbar.

Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt e.V.

Historischer Arbeitskreis Hofheim

Renate Hofmann Andreas Hegeler